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A C T A         Nº   08                                   EJERCICIO 2020-2021 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los once días del mes de agosto del año dos mil veinte, siendo la 

hora catorce y cincuenta, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del 

Interior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, Sr. Sebas-

tián Sosa, Sr. Manuel Román, Sr. Héctor Coronel, Sr. Eduardo Píriz, Sra. Mariana Fernández Amy, Sr. Franklin 

Nilo Scarpa, Dr. Luis Camargo, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Luis Fabiani, Dr. Héctor Leites, Sr. Sergio Gabito, 

Agrim. Franklin Aliano y Sr. Sebastián Cheppi. 

No asisten, con aviso: Sra. Graciela Cáceres, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Juan González, 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura  

 

MINUTO DE SILENCIO 
El Dr. Leites da cuenta del fallecimiento del Sr. Gastón Laguarda, ex dirigente de San José. Pide la realización 

de un minuto de silencio. 

Así se hace. 

El Cnel. Irigoyen recuerda que el Sr. Laguarda fue delegado muchas veces de su Club (Río Negro de San José) y 

de la Liga de San José. Recuerda que, además de su capacidad y conocimiento como dirigente, llevaba de puño y 

letra las estadísticas de San José y de la Copa de Clubes. Cree que sería bueno que se pudiera recuperar los 

biblioratos para el acervo de la Liga. 

El Sr. Ortiz refiere a la personalidad del dirigente, de quien recuerda su capacidad y de que era un estudioso 

de todos los reglamentos.   

 

ACTA ANTERIOR 

El Cnel. Irigoyen dice que, respecto al apoyo económico para las Copas de Selecciones, falto decir que el Ejecu-

tivo debía aprobar lo que informara Finanzas. 

Se aprueba, por unanimidad y con las observaciones realizadas, el acta 7 del 06.08.20.  

 

ASUNTOS ENTRADOS 
132 – Club Nacional (Nueva Helvecia) invita a habilitación para el uso público de estaciones saludables y de las 

obras realizadas por el fideicomiso, el sábado 15 de agosto a la hora 12. El Cnel. Irigoyen concurrirá en nombre 

de la Comisión Técnico y del Ejecutivo. 

133 – Liga Isabelina comunica autoridades provisorias. Se toma conocimiento.  

 

Ingresan luego de cerrado el informe: 

- Renuncia del Sr. Aníbal Giles (consejero suplente). Se toma conocimiento. Asume en su lugar el Agrim. Aliano. 

- Nota de Asociación Cerro Largo solicitando habilitación del estadio Salesiano. El Sr. Píriz dice que está habili-

tado para jugar en la condición de que no hubiera público. 

 

COPA NACIONAL DE SELECCIONES 
El Prof. Cheppi informa sobre la reunión, realizada a primera hora del día, con delegados de los Sectores parti-

cipantes. En la misma se conversó sobre el reinicio de los torneos y se comunicó cuáles eran las ayudas económi-

cas que se habían conseguido para apoyar la participación. 

El Sr. Scarpa informa sobre las mismas.  

El Prof. Cheppi refiere a que para Sub 17 hubo una aceptación de los participantes. El apoyo sería de un total de 

$ 992.000 

Es Sr. Román refiere a la ayuda para absoluta. La cifra que se manejó les pareció insuficiente a los participan-

tes. Inclusive propusieron alguna gestión para conseguir un monto mayor. 

El Prof. Cheppi propone que se apruebe la ayuda a Sub 17, y seguir trabajando para Absoluta. 

Se aprueba. 
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El Sr. Píriz fundamenta su voto favorable. Dice que ya había sido comunicado a los delegados, por tanto, no pa-

rece adecuado proponer modificaciones.  

Dice que no se puede omitir que pasaron cosas en los últimos días. Cree que se manejaron las cosas de una ma-

nera que no está bien. Cree que no se pueden cometer esos errores porque las relaciones entre los compañeros 

se deterioran.  

Llegó una información el lunes a última hora luego que fuera reclamada por los compañeros. Además tenía erro-

res. 

El Sr. Ortíz dice que se dedican muchas horas de trabajo y que no resulta fácil aceptar que no se envíen las 

comunicaciones prometidas. Dejan sin información a los compañeros. 

Dice que la Comisión de Finanzas propuso a Ligas algo que no estaba aprobado en el Ejecutivo.  

Cree que es lamentable, muy grave. Recuerda que en la última sesión se quedó que, para el sábado anterior, de-

bían enviar el desglose de la propuesta para que los consejeros pudieran hacer propuestas para cambiar, mejo-

rar o lo que fuera. 

El Sr. Scarpa dice que desde el martes pasado en que hubo una reunión de la Mesa, se habló del criterio que es 

emplearía. Refiere a las horas dedicadas al trabajo de la Comisión. Y que no hubo ocultamiento. 

El Sr. Román se hace responsable de la falta de información. Pide disculpas. 

El Prof. Cheppi dice que las reuniones deberían ser presenciales. Dice que, por Zoom, se pierde. 

Dice que hay que trabajar en la Copa Absoluta. Dice que, por las condiciones dadas, habría 3 Selecciones que no 

participarían. 

El Sr. Scarpa propone que para el próximo martes se presentará una propuesta para ser analizada por el Ejecu-

tivo. 

De resolverse se comunicará a los Sectores. 

Así se resuelve. Unanimidad. 

 

PROTOCOLO PARA JUGAR CON PÚBLICO 
El Sr. Ortiz informa sobre lo trabajado. La Comisión que está trabajando le propuso cambiar algunas cosas a los 

médicos que han redactado el documento.  

Se pone a consideración. 

Se resuelve el proyecto de protocolo a presentar. Unanimidad. 

Se pedirá audiencia a SENADE para llevarlo en mano propia. 

 

CONGRESO 
Se aprueban las mociones a presentar a nombre del Ejecutivo. 

 

INFORME DE COMISIONES 
ENTRENADORES 

El Sr. Scarpa dice que, recibido el informe del Consejo Técnico sobre la propuesta del Sr. Morais, se pide que 

sea recibido por la Comisión de Finanzas. Se convocará para el martes a la hora 11. 

 

FIDEICOMISO 

Se presenta Informe de la Comisión de Asuntos Económicos 

Se eleva a consideración del Consejo Ejecutivo de la Organización: 

La Comisión resolvió elegir a los siguientes Clubes y otorgar a los proyectos que detallamos (ya previamente 

aprobados por la Comisión Técnica), el siguiente monto: 

 Nombre  Localidad MontoSolicitado   

84-Liga Cerro Chato Florida  $375.000 

85-Club Nacional  Flores  $400.000 Excedido $685.000 

86-Club Cerro Oriental Carmelo              $400.000 Excedido $912.000* 

87-Club San Lorenzo Young  $162.000 Complemento 

88-Club Nacional  Nva. Palmira $189.550 Complemento 

           

*- La solución que presentaron es la realización de la primera etapa y la arquitecta detalla de que se trata. 
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Complemento significa: partida adicional aprobada, hasta llegar a los $400.000. El Consejo Técnico analizó 

dicha ampliación.” 

 

Se aprueba informe. 

 

VARIOS 
PRORROGA 

El Prof. Cheppi da cuenta que recibió planteo de Sectores sobre el vencimiento de las deudas en cuenta co-

rriente. 

Se resuelve que la moratoria de deudas será hasta el 31 de octubre.  

No se descontará nada a las partidas de ayuda que correspondan a los Sectores por la reanudación de los tor-

neos. 

Se aprueba. Unanimidad. 

 

REUNION EN COMISION DEPORTES CAMARA DE DIPUTADOS 

El Sr. Sosa informa que la convocatoria era para solicitar información sobre cómo se había actuado durante la 

crisis por COVID19.  

Se conversó sobre distintos temas. En especial sobre la idea de que se habilite el ingreso de público en el inte-

rior. 

El Diputado Mier de Treinta y Tres le manifestó su preocupación sobre la actividad de Ligas piratas (también 

en fútbol 7) que afectan la actividad de la Liga. 

Se manifestó que esto también es una consecuencia no deseable de la inactividad de las Ligas. 

 

GUARDIAS DE SEGURIDAD 

El Sr. Scarpa manifiesta que sería deseable que los árbitros, en caso de jugarse sin público, admitan la posibili-

dad de contratar menos guardia. 

El Prof. Cheppi manifiesta que hará gestiones. 

 

FEMENINO 

Se informa que, a la fecha, se inscribieron para la Copa Absoluta 32 Clubes, para Sub 14 8 Clubes y para Sub 16 

14 Clubes. 

Se sigue trabajando en dicha actividad. 

 

PREOCUPACIÓN 

El Agrim. Aliano manifiesta su preocupación por los trascendidos que indican que hay un resurgimiento de Clu-

bes en el interior que se incorporarían a la Divisional C de AUF.  

Según versiones esto está siendo apoyado por dirigentes profesionales (incluido el Ec. Alonso). Dice que, en Ri-

vera, estaría un funcionario de AUF ocupándose de que se concrete en dicha plaza. 

Dice que, si bien escuchó al Ec. Alonso con otra versión, se debería adoptar una postura sobre el tema. 

 

 

Siendo la hora 17:10 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: martes 18 de agosto hora 14 (presencial).  

  


